

上田卸団地だより

編集・発行 上田卸商業協同組合 〒386-0041 長野県上田市問屋町510-2 TEL 0268-22-6649 (代) FAX 0268-22-6714
URL : http://www.ueda-oroshi.or.jp/ E-mail : info@ueda-oroshi.or.jp

新年のご挨拶

理事長 桑原 茂実
上田冷蔵(株)



大河ドラマ『真田丸』

昨年は大勢の観光客が上田市を訪れ、ドラマ館も今年に入り、なんと100万人を超えました。城跡公園から中央交差点まで歩く家族連れが目立った人波、真田昌幸役の草刈正雄さんが馬上から、雄たけびを上げた真田まつりの人混み、各飲食店の長蛇の列など見たことがない光景を沢山提供してくれました。第50話の最終回は題目が付きませんでした。第50話の最終回は「感謝」との事でしたが、チーフプロデューサーによると「感謝」との事は一過性にする事なく、今後も活用しなければなりません。他県の友人からもらった多くの年賀状に

明けましておめでとうございます。平成29年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

昨年の日本経済を振り返りますと、株価は「申、西騒ぐ」と言われるように予期せぬ、想定外の2つの出来事で変動しました。1つは国民投票による英国のEU離脱決定であり、もう1つは米国次期大統領ドナルド・トランプ氏の誕生でした。しかし、その後はV字回復し東証年末株価は20年ぶりの高値で大納会を終えましたが、私たち地方中小企業には実感がなく不透明感ばかりが増大しております。

「上田へ行きたくなくなった」「上田は大盛り上がりでしよう?」「良い所だね!」などと書かれていました。全国的に『上田』の認知度が向上したのは事実です。私も今少し『真田丸』ですが、是非とも経営に生かしていきたいものです。

地方創生

今、大手企業がこの上田にも『地方創生』に進出しています。「地方が元気でなければ日本経済の活性化はない!」現れましょう。企業誘致ももちろん大切ですが、地域の資源や強みを生かした農工商連携に傾注するには絶好のタイミングだと思

ています。特に流通関連では深刻な問題です。各社で省力化を計り生産性を上げる事はもちろん大切ですが、昨年出掛けた商団連の関東ブロック会議で、子育て世代の為に託児所、保育園を行政に働きかけ誘致した組合。グローバル化に対応する為に勤務時間後に英会話教室を行つている組合。研修や情報交換を目的に女性だけの社員の昼食会がある組合など組合員を支援する運営を行う事例を学ばせて頂きました。「上田卸団地に勤めていて良かった」と言われる事業も考えて行きたいと思

ます。私たちの卸売業は生産者(メーカー)と小売店、消費者の間に位置し確実な情報があります。地域の自然、史跡、文化、農産物、などに目を向けて行きましょう。例えば千曲川ワインバレー構想は製造のみならず裾野は広いと思います。今や長野県はワイン用ぶどうの生産量全国一位を誇ります。新たな産業になり得るでしょう。蚕都から『産都』を目指しましょう。

あきんど市

地域住民を対象に感謝と広報を目的に始まり今年第9回を迎える『あきんど市』、昨年は組合員と取引先25社が出店し毎年沢山の皆様にお越し頂きました。主催者側は、沢山の品からこだわり品、逸品、販売へ移行したいと思いますが、お客様が喜んで頂ける場の提供をしたいと思

政府は働き方改革に本腰を入れ、一方では『ブラック企業』なる言葉が定義までされるまでになりましたが、『人手不足』が叫ばれて

また、商いには卸団地から自社商品を販売したいが販路がない方、消費者の動向を見たい方、商品開発中の方などにも出店して頂ける様広報し組合員が代理店になる仕組みが出来れば良いと考えています。

最後に酉年の今年前述の様騒がない事を希望しています。「にわとりは人に時を報せる動物で商売に繋がるとされ、行動力があり、積極的。親切で世話好きであるという意味もあります」(1月1日付 信州民報より)明るい年にしたいものです。

戦国時代、地方の国衆に過ぎなかつた真田家がお家存続の為に智慧と軍略で大名の徳川軍を二度に亘って破り、家康を今一歩まで追い詰め『日本一兵』と言わしめた信繁(幸村)を誇りに堅実な組合運営に邁進して参ります。

両副理事長、理事、組合員の皆様、そして関係各位には倍旧のご支援、ご協力をお願い申し上げます。新年のご挨拶と致します。

役員新年のごあいさつ

年頭挨拶

副理事長 高橋 牧尋
(株)新村

新年明けましておめでとう御座います。

皆様には輝かしい新年をお迎えの事と心よりお慶びを申し上げます。

昨年を振り返って見ますと、一番は何と言ってもNHKの大河ドラマ「真田丸」が放映された事ではないでしょうか。大勢の観光客が上田市を訪れ、その結果経済効果が業種、業界に抛ってはか

なり有ったとお聞き致しております。また併設された大河ドラマ館の入館者数が2008年放映の「篤姫」の67万人の

が膨らみます。組合員企業の中にも恩恵を受けた企業が沢山有ればと願うものであります。



二番目には、上田卸団地組合員企業さんの大型合併が二つも有った事です。今後益々のご発展をご期待し心よりお慶びを申し上げます。

三番目は、ここ数年間地震災害や異常気象による水害が有り、物価の高騰等が起きて少なからず商売に影響を及ぼして来て要る事では無いでしょうか。

四番目は海外の出来事です。「リオオリンピック」での日本選手の活躍

「日本人科学者のノーベル賞連続受賞」などの明るいニュースの反面、「イギリスのEU離脱」や「テロの問題」、「アメリカ次期大統領に大方の予想とは違いトランプ氏が選ばれた」事です。また予想とは違い為替が円安に、株価が上昇するなどの急激な変化の中で迎えた西年の今年はどんな年に成るのででしょうか。

年頭の皆さんの意見は、日頃過激な発言が注

目されます第45代アメリカ大統領に就任をするトランプ氏がどんな政策を打ち出して来るのか如何しても関心が集まっています。他にもオランダ、フランス、ドイツ、でも選挙が有り何がどう変化してゆくのか予断を許さない状況です。また原油価格の動きも気に成る所です。

上田卸団地の運営状況は12月末まではお陰様にて順調のようです。何れに致しましても各企業様に変化に対応出来る様現実に向かって西年は「取

り込む」取りに行く」等商売にとつては縁起の良い年とされて居るようです。上田卸団地各企業の皆様方の更なる飛躍とご健勝をご祈念申し上げます、団地の運営に対しましてのご理解ご協力を切にお願いを申し上げます。年頭の挨拶とさせていただきます。

2017年のご挨拶

副理事長 堀 健二
長野県連合青果(株)

新年明けましておめでとうございます。

皆様には輝かしい年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

組合運営は桑原理事長体制で二年目を迎え、組

合員様のご協力と真田丸効果により、大変よい年



となりました。申年は荒れるといいいますが、昨年は日銀のマイ

ナス金利に始まり、熊本大地震、イギリスEU離脱、最後に米大統領選挙トランプ氏勝利等、驚くべき出来事が次々と起こり、記憶に残る2016年となりました。その中でもっとも影響を与えた人物はドナルド・トランプ次期アメリカ大統領だったのではないのでしょうか。

今年の世界経済はトランプノミクスの始まりであり、何度も風景が激変する非常に難解で振り回される一年になる事と思えます。それに比べて日本経済は踊り場で足踏み状態を続けていますが、人口減少社会における新たなロールモデルを確立できるかどうかが正念場の年といえるでしょう。

県内人口は減っていますが、企業の数と比較すると出て行く企業より入ってくる企業の方が多いため、県内経済は今後益々期待が持てるのではないかと思います。今年も西年ですが、丁酉(とと)であり、その意味は「仕事や挑戦してきたことへの結果や果実を勝ち取る」とされています。こ

の一年は今まで努力してきた結果が得られる年と期待できるのではないのでしょうか。今年も組合員様の企業が発展し、より良い一年となるために役職員一同一丸となつて努力していきたいと思えます。今年も一年宜しくお願い申し上げます。





母袋市長の祝辞



桑原理事長の年頭挨拶

平成29年 新年会盛大に開催

平成29年新年会が、1月17日
香青軒において開催されました

ご来賓には、

上田市長 母袋 創一様

上田商工会議所

専務理事 金子 義幸様

商工組合中央金庫長野支店

支店長 松下 剛士様

八十二銀行上田支店

支店長 北澤 吉美様

団体中央会東信事務所

所長 畑山 佳久様

をお招きし、組合員26名と
共に新年を祝いました。

桑原理事長からは、
NHK大河ドラマ「真田丸」
が終了し、全国的に上田が
知られたこと。「真田丸」の

効果をしっかりと次なる展
開に繋げていくことが大切
である等のお話がありまし
た。

ご来賓の母袋市長のご祝
辞、商工中金松下支店長か
らもご祝辞を頂きました。

続いて、上田商工会議所
の金子専務理事のご発声で
乾杯、祝宴が華やかなムー
ドで盛り上がりました。

出席された組合員の方々
とご来賓との懇親を深める
場となりました。



来賓の皆様



懇親の様子

事業報告

10月



大感謝祭

大感謝祭 10月13日(木) 来場者157名
お取引先小売業者様を中心に、普段からの感謝の気持ちを込めて、本年は一日だけでしたが大抽選会を開催しました。



秋の一斉清掃

10月18日(火) 57名参加
組合員、賛助会員、地域の企業さんにも参加して頂き、清掃活動を行いました。
団地内がとても綺麗になりました。



十日会健康セミナー

10月4日(火) 15名参加
卸団地健保組合のご協力により、健康セミナー「ケアウォーキング・ひざちゃん体操」を開催しました。井上成子先生のご指導のもと、実際に全員で正しい歩き方を練習、各人の癖を指摘して頂き、現在歩けている状況を末永く維持することができる健康セミナーとなりました。



ソフトボール大会

10月23日(日)
真田運動公園
5チーム 70名参加
優勝 新村チーム
準優勝 デンセンチーム
MVP 西村 斉氏 (新村チーム)



バスツアー山梨の旅

10月30日(日) 20名参加
天候も良好で、紅葉を見ながら、北杜市白州町のサントリー、シャトレーゼの見学や、昼食は勿論ほうとう、山梨県立美術館ではミレーの「落ち穂拾い、夏」を中心に絵画鑑賞に浸り、八ヶ岳リゾートアウトレットでは買い物を楽しんだ一日となりました。

25日	17日	5日	10月4日	29日	16日	9日	5日	12月2日	25日	24日	21日	17日	11日	8日	11月7日	30日	25日	24日	23日	21日	19日	18日	17日	13日	11日	10月4日		
商団連賀詞交歓会(東京) 理事長	卸団地新年会(香青軒) 31名	上田商工会議所新年賀詞交歓会 理事長	市内関係先挨拶回り 理事長	正副理事長会	県青年中央会県大会(長野) 1名	理事会 団地だより第20号発行について	商団連トップセミナー(東京) 理事長	厚生委員会 8名	商工中金経理担当者会議(長野) 事務局長	問屋町会 15名	県商業団地連絡協議会(長野) 理事長・高橋副理事長・堀副理事長・事務局長	県事務主任者会総代会及び講演会(長野) 事務局長	創立40周年記念式典 理事長	(協)横浜マーチャングセンター	理事会 新年会について	中央会事務主任者会総会(祥園) 事務局長	バスツアー 山梨の旅 20名	食品部会松茸山 10名	法人会 税務研修会(サントミューゼ) 久保田	卸団地ソフトボール大会 優勝・新村チーム 70名	問屋町会 11名	県火災共済東信地区代理所研修会(佐久) 事務局長	秋季一斉清掃 57名	秋季健康診断 99名	ソフトボール大会キャプテン会議 11名	大感謝祭 157名	ケアウォーキング・ひざちゃん体操 15名	十日会セミナー
																											(会議などの出席状況)	

組合の動き(抜粋)